
ASSEMBLEA PERMANENTE DEI BENI COMUNI URBANI

VERBALE

Alle ore 16.30 del giorno 13 settembre 2021 presso la Casa del quartiere

Bagni municipali di San Salvario si è riunita la Consulta con la presenza

dei componenti:

- Antonio Vercellone

- Elisa Michelazzo

- Francesco Arese

- Luca Scarpitti

- Federico Laface

- Marcella Iannuzzi

- Caterina Bonora

- Delia Gianti

- Daniela Ciaffi

Sono assenti Filippo Giordano (giustificato) e Giuseppe Mastruzzo.
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Prende la parola il Presidente Antonio Vercellone per aggiornare i

membri circa l’iter di approvazione del regolamento.

La sindaca ha dato disponibilità ad approvare il regolamento in Giunta,

ma il dirigente del servizio non è stato adeguatamente informato della

questione per il necessario parere di regolarità tecnica.

Mercoledì 15 settembre ci sarà un incontro in Comune con l’assessore e

il dirigente competente a cui parteciperanno il Presidente e la Segretaria.

Sulle prime questioni trattate non ci sono novità, sono state prese in

carico tramite mail inviata ai cittadini richiedenti. Mercoledì a seguire

l’incontro sul regolamento ci sarà un incontro convocato dall’assessore

con i cittadini del Patto Giardini Lucento. Viene evidenziato che questo

non è il modo ottimale di agire, in quanto dovrebbero essere i cittadini a

invocare l’intervento della Consulta.

Si decide di attendere fino a dopo le elezioni per chiedere al Comune

documenti e informazioni sul caso ex Buon Pastore.

Si invitano i membri a proporre forme e modalità di promozione della

Consulta.

Daniela Ciaffi propone di organizzare un convegno, magari coinvolgendo

la consulta di Verona e le Università Unito e Polito (a primavera).

I prossimi incontri della Consulta, come già concordato, saranno aperti al

pubblico (da verificare norme di prevenzione sanitaria) e si svolgeranno

a turno nelle Case del quartiere.
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Si decide di organizzare un evento per presentare la Consulta ai cittadini

del patto di collaborazione il prossimo 21 ottobre dalle 18.30 alle 20.00,

si incaricano dell’organizzazione Caterina Bonora, Francesco Arese e

Marcella Iannuzzi. Dovranno essere informati tutti i cittadini dei patti,

l’evento sarà accessibile a tutti con prenotazione via mail per il rispetto

delle norme sanitarie.

Per la pagina facebook che è stata creata (“Consulta beni comuni –

Torino”), insieme agli organizzatori ogni membro gestirà la pagina per

una settimana su indicazione degli organizzatori, pubblicando un paio di

post a settimana in tema, oltre ad una breve presentazione personale

dei membri. Occorre anche fare un post di presentazione della consulta

sulla pagina facebook.

Tra le altre proposte ci sono: lezioni di formazione sui patti di

collaborazione, incontri di conoscenza dei singoli patti di collaborazione.

A quest’ultimo proposito, Antonio Vercellone preparerà un calendario di

giorni in cui i membri della Consulta si rendono disponibili a visitare i

patti di collaborazione, il calendario verrà sottoposto ai cittadini dei patti

all’incontro del 21 ottobre.

Le prossime riunioni saranno (sempre in orario 16.30 – 18.30):

8 novembre 2021, 10 gennaio 2022, 14 marzo 2022, 9 maggio 2022, 11

luglio 2022

Delia Gianti propone di aprire una discussione nella consulta sul tema

del greenpass e beni comuni. Antonio Vercellone sostiene che non è

Consulta Permanente dei Beni Comuni Urbani della Città di Torino
facebook.com/consultabenicomunitorino
consultabenicomuni@comune.torino.it



possibile portare discussioni su temi generali, ma che la consulta si deve

pronunciare su questioni proposte dai cittadini. Caterina Bonora

appoggia. Federico Laface auspica che in occasione degli eventi di

promozione dei beni comuni già programmati sia possibile inserire il

tema del rapporto tra green pass e beni comuni. I membri sono

d’accordo sul fatto di svolgere le riunioni e gli incontri ove possibile

all’aperto o comunque in modalità accessibile in sicurezza anche senza

green pass, al fine di consentire la massima partecipazione degli

interessati. I membri chiedono a Delia Gianti e Federico Laface di

elaborare una proposta su come affrontare il tema del green pass

nell’ambito della Consulta.

La seduta è tolta alle 18.25.

Torino, 13 settembre 2021

Il Presidente nominato

Antonio Vercellone

____________________

La Segretaria

Elisa Michelazzo

____________________
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